

Epiconcept Group

Charte d'Epiconcept Group

Mission

Epiconcept Group est composé d'informaticiens, de médecins, de pharmaciens, de biologistes, d'épidémiologistes et de data scientists. Sa mission, ainsi que celle de ses filiales, est de contribuer à l'amélioration des programmes de santé publique en renforçant la connaissance des maladies et en mettant à la disposition des différents acteurs des outils technologiques, de l'expertise et du conseil.

Valeurs

Les valeurs d'Epiconcept Group sont : qualité, éthique, responsabilité et inscription dans la durée.

Économie positive

Du point de vue **économique**, Epiconcept Group cherche des solutions viables nécessaires au financement du développement de l'entreprise (consolidation, innovation, amélioration de la qualité, rémunération des collaborateurs, etc.) et des individus qui la composent.

Epiconcept Group se définit comme une entreprise associant **rentabilité et intérêt général**.

Intégrité

Epiconcept Group conduit ses activités avec honnêteté et intégrité, dans le respect des intérêts de tous ceux avec qui il entretient des relations. Epiconcept Group s'interdit tout acte de corruption dans le but de favoriser ses affaires ou d'obtenir des avantages financiers. Epiconcept Group refuse également de s'engager dans des activités qui peuvent mener à des conflits d'intérêt. Epiconcept Group attend de tous ses collaborateurs qu'ils s'engagent à respecter ces mêmes règles et porte une attention particulière à ses partenaires.

Indépendance scientifique

Epiconcept Group mène des activités de recherche et évalue des programmes de recherche en toute indépendance. La démarche scientifique d'Epiconcept Group est menée indépendamment des pressions économiques, politiques ou idéologiques, quand bien même elle vise également à répondre à des problèmes économiques ou sociaux, quand bien même elle est menée dans un **contexte entrepreneurial**.

Utilisation des licences libres

Dans le but de faire évoluer et d'enrichir le patrimoine commun, Epiconcept Group est engagé dans une démarche d'utilisation de licences libres pour ses productions : logiciels, algorithmes, documents et données (ex : GNU GPL, Creative Commons, R project).

Engagement professionnel

Epiconcept Group considère l'éthique commerciale comme un élément fondamental des **pratiques professionnelles**. Epiconcept Group s'engage, au minimum, à exercer ses activités conformément à la lettre et à l'esprit des lois applicables dans les pays où il est présent.

Epiconcept Group a pour politique d'exiger de ses administrateurs, directeurs, employés et représentants qu'ils adoptent une conduite professionnelle caractérisée par **l'honnêteté et l'intégrité**.

Epiconcept Group entend que les communications et les relations avec toutes les parties concernées soient empreintes de sincérité et de transparence. Les relations de travail reposent sur la franchise et l'ouverture, chacun traitant autrui avec équité et respect, tout en se montrant intègre dans la détermination des responsabilités envers toutes les parties concernées.

Epiconcept Group respecte le droit à la **protection et à la sécurité de l'information** qu'il détient. Il protège les renseignements confidentiels dont il dispose et ne les utilise que dans le cadre des missions qui lui sont confiées, dans le respect des attentes des partenaires concernés et du cadre légal en vigueur. Epiconcept Group porte une attention toute particulière aux données de santé à caractère personnel qu'il peut être amené à manipuler.

Epiconcept Group s'engage à fournir des services et un cadre de travail qui respectent les meilleures **pratiques professionnelles** :

- Indépendance d'esprit,
- Probité et sens de l'humain,
- Développement personnel,
- Absence de tout préjugé en matière de sexe, de race, de politique, de catégorie socio-économique et de religion,
- Niveau de compétences professionnelles élevé,
- Écoute attentive des besoins,
- Proposition de réponse appropriée,
- Garantie de qualité constante.

Epiconcept Group Charter

Mission

Epiconcept Group consists of computer experts, doctors, pharmacists, biologists, epidemiologists and data scientists. Its mission, along with its subsidiaries, is to help improve public healthcare programmes by strengthening the understanding of diseases and providing the different stakeholders with technological tools for obtaining expertise and advice.

Values

The values of Epiconcept Group are quality, ethics, responsibility and long-term commitment.

Positive economy

From an **economic** perspective, Epiconcept Group looks for feasible solutions to funding the development of the company (consolidation, innovation, quality improvements, employee pay, etc.) and the individuals that comprise it.

Epiconcept Group defines itself as a company that combines **profit-earning and public interest**.

Integrity

Epiconcept Group conducts its business with honesty and integrity, with due regard to the interests of all those with whom it maintains ties. Epiconcept Group refrains from all forms of corruption intended to benefit its business or secure financial advantages. Epiconcept Group also refuses to engage in activities that could lead to conflicts of interest. Epiconcept Group expects all its employees to respect these rules and pays particular attention to its partners.

Scientific independence

Epiconcept Group carries out research activities and evaluates research programmes completely independently. Epiconcept Group performs its scientific work independently of economic pressures, politics or ideologies, despite the fact that this work is also intended to respond to economic or social problems, and that it is carried out in a **business context**.

Use of free licences

With the aim of developing and enriching our shared resources, Epiconcept Group is committed to the use of free licences for its products: software, algorithms, documents and data (e.g. GNU GPL, Creative Commons, R project).

Professional commitment

Epiconcept Group considers business ethics to be a fundamental part of **professional practices**. Epiconcept Group undertakes, as a very minimum, to perform its activities in accordance with the letter and spirit of the laws that apply in the country in which it operates.

Epiconcept Group has a policy of requiring its directors, officers, employees and representatives to adopt professional conduct based on **honesty and integrity**.

Epiconcept Group aims to ensure that its communication and dealings with all stakeholders are sincere and transparent. Working relationships are based on openness and candour, and everyone treats one another with fairness and respect, while acting with integrity when attributing responsibility to all parties involved.

Epiconcept Group respects the right to **information security and privacy** concerning the data it holds. It protects the confidential information it holds and uses it solely for the tasks entrusted to it, in accordance with the expectations of its partners and the applicable laws. Epiconcept Group pays special attention to personal health data that it may be required to handle.

Epiconcept Group undertakes to provide services and a working environment which comply with best **professional practices**:

- Independence of mind,
- Integrity and humanity,
- Personal development,
- Absence of any prejudice in relation to gender, race, politics, socio-economic group and religion,
- High level of professional skills,
- Careful attention to needs,
- Proposal of appropriate responses,
- Consistent quality assurance.

Epiconcept Group

Respect de l'environnement

Epiconcept Group s'engage pour l'utilisation de pratiques **respectant l'environnement** auprès de ses partenaires et s'efforce d'appliquer des normes élevées quant aux mesures de surveillance et d'atténuation de l'impact environnemental dans son propre fonctionnement et dans les projets qu'il appuie.

L'environnement relevant de la responsabilité de tous, Epiconcept Group considère comme une priorité la sensibilisation, l'éducation et la formation de ses collaborateurs.

Respect for the environment

Epiconcept Group is committed to ensuring that its partners use practices which **respect the environment** and endeavours to apply high standards in terms of measures to monitor and mitigate the environmental impact of its own activities and the projects it supports.

Given that the environment is a responsibility shared by everyone, Epiconcept Group considers it a priority to raise awareness among its employees, and to educate and train them.